

Qui sommes nous ?

Nous sommes un petit groupe des jeunes qui voulons de la solidarité entre les gouvernements des pays européens sans oublier les problèmes comme p.ex. le réchauffement climatique.

Pourquoi ?



Sans solidarité, on ne peut pas protéger la nature du réchauffement climatique. Seulement travailler dans le propre pays, sans l'aide des autres, cela ne suffit pas.

Il faut réduire les émissions de CO₂ pour empêcher l'effet de serre. Vivre durablement, c'est qui compte, mais combiné avec la solidarité totale entre les pays européens. (C'est le même problème avec la solidarité quand on bat contre le racisme, l'inégalité ou bien le coronavirus.)

Tu veux nous aider à améliorer l'Europe ?

Si tu veux nous aider tu peux signer notre pétition avec laquelle nous voulons convaincre les gouvernements de la solidarité entre les pays.

Notre pétition: www.nous-voulons-solidarité.org